

Ressort: Finanzen

## Umfrage: Finanzielle Unabhängigkeit für fast alle Frauen wichtig

Saarbrücken, 02.03.2015, 16:03 Uhr

**GDN** - 90 Prozent der Frauen in Deutschland ihre finanzielle Unabhängigkeit wichtig bis sehr wichtig. Männer sehen diese Frage gelassener - für 84 Prozent ist die finanzielle Unabhängigkeit erstrebenswert, so das Ergebnis einer repräsentativen Umfrage für die Versicherung Cosmos Direkt.

Besonders deutlich ist der Unterschied der Wichtigkeit finanzieller Unabhängigkeit in der Altersgruppe der 30- bis 44-Jährigen. Hier sagen 91 Prozent der Frauen, dass ihnen Autonomie in Geldangelegenheiten wichtig ist. Bei den befragten Männern gaben dies 79 Prozent in der Umfrage an.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-50678/umfrage-finanzielle-unabhaengigkeit-fuer-fast-alle-frauen-wichtig.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)